



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 178 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Lanzan IV Concurso Internacional de Pintura Rápida “Mario Urteaga Alvarado” Cajamarca 2014

El Gobierno Regional Cajamarca, Una vez más, a la vanguardia de la cultura regional y nacional, lanza el IV Concurso Internacional “Mario Urteaga Alvarado” Cajamarca 2014, edición que congregará a cientos de artistas nacionales y extranjeros.

El certamen se realizará del 29 al 31 de agosto del presente año en el Centro Histórico de Cajamarca, informó Leider Calva Guerrero, coordinador general del concurso.

Detalló que el 29 de agosto se desarrollará en la modalidad de paisaje nocturno; el 30, paisaje internacional, y el 31 se realizará la premiación y el Festival de la Música Tradicional de la Región Cajamarca, en la Plaza de Armas de la Ciudad del Cumbe.

Los premios superarán los 30 mil nuevos soles, y estamos seguros que con este respaldo económico, dinamizaremos de manera considerable la economía de la región, manifestó Leider Calva.

Como se recuerda, el Gobierno Regional Cajamarca y la Escuela de Formación Artística “Mario Urteaga Alvarado” y la Asociación de Artistas Integrados de Cajamarca, tuvieron en el 2011, la iniciativa de organizar este concurso, que en pocos años se ha convertido en uno de los más importantes de la región, el Perú y Latinoamérica.

Este año, PromPerú lo ha considerado en el Calendario Nacional del mes de Agosto, como una de las actividades turísticas más importantes del país.

Los artistas ya pueden inscribirse en la sede del Gobierno Regional Cajamarca, Jr. Santa Teresa de Journet N° 351 – teléfono 076-599006 o escribiendo al correo pinturapida@regioncajamarca.gob.pe

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 05 de agosto de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**